
「アニマルウェルフェアに関する飼養管理指針に基づく外部有識者調査の結果

を受けて改善に取組んでいます」 

  

 令和６年８月６日(火)に実施しました外部有識者による調査で助言いただいた以下

の点について改善しました。改善点①では、当初心配されていた過食や食い負けの発生

もなく、スムーズな採食ができるようになりました。 

 

【改善点① 搾乳後の牛の動線の改善】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【改善点② フリーストール牛舎パドックへの日除け設置】 

 

 


